



Schmuck laube, Marktgasse 13, Langenthal, schmuck-laube.ch

Ihr Trauringspezialist im Oberaargau

Seit über 20 Jahren ist Christian Stiep der Profi im kreieren von Trauringen. In der Schmuck laube an der Marktgasse 13 in Langenthal erwartet Sie eine Welt, die jeden Schmuckliebhaber verzaubern wird.

Neben trendigen Freundschaftsringen, liegt ein vielfältiges Angebot an Eheringen in allen Preislagen für Sie bereit. Im persönlichen Gespräch



z.Vg.

pd

entstehen individuelle Einzelanfertigungen ganz nach Ihren Wünschen und Vorstellungen – ob aus Gold, Platin, Titan oder Carbon. Sie haben den richtigen Partner fürs Leben gefunden, finden Sie nun den richtigen Partner für Ihre Traumringe in der Schmuck laube Langenthal im historischen Choufhüsi. Christian Stiep und sein Team nimmt sich gerne die Zeit Sie zu beraten.

Schmuck laube

Christian Stiep Choufhüsi
Marktgasse 13 Langenthal

www.schmuck-laube.ch



Trauringe aus Gelb- & Weissgold

DJ Dubi & DJ Benz www.diehochzeitsdjs.ch

Die DJs für Ihre Hochzeit

Die beiden Hochzeits-DJs DJ Dubi & DJ Benz sind zwei aktive Event- und Party-DJs, deren Ziel es ist, auch auf Hochzeiten das Maximum zu bieten.

Es gibt Erinnerungen, Abenteuer, Begegnungen und Orte welche einem für alle Zeit ins Herz gebrannt bleiben. Unvergessliche Augenblicke, mit starken, mitreissenden und sehr persönlichen Gefühlen. Worte, Geräusche und Musik lassen diese Gefühle einfach speziell werden. Wir möchten mit unseren Tun als DJ für



z.Vg.

Ihre Hochzeit bei der Kreation solcher Gefühle helfen und jede einzelne Note, Wort oder Melodie akustisch wie auch visuell hervorheben, sodass Sie sich bewegen, begeistern und gehen lassen können. Unser Hauptziel ist es immer dann wenn es um grosse Emotionen geht, als Hochzeits DJ dabei zu sein. Zwei aktive Event- und Party DJ's, deren Ziel es ist, auch auf Hochzeiten das Maximum zu bieten. Erfahren Sie nun mehr über uns Hochzeits DJ's auf www.diehochzeitsdjs.ch, wir wünschen viel Spass.



Für Ihren schönsten Tag

Beratung · Schnitt · Haarpflege
· Farbe / Méches / Tönung
· Styling · Haarverlängerung und Verdichtung · Toupet und Perücken · Heisse Schere · Brauen und Wimpern färben · Brauen zupfen · Hochzeitsfrisuren

COIFFURE
CITY

Marktgasse 46
4900 Langenthal
Tel. 062 922 17 75
www.coiffure-city.ch
Online Anmeldung



Wurzelwerke in einem musikalischen Feuerwerk

Am Neujahrskonzert präsentierte die Oberaargauer Brass Band in der Kirche Geissberg Langenthal ein attraktives und unterhaltsames Konzertprogramm unter dem Leitmotiv «Wurzelwerke». Die Virtuosen der OBB trafen auf den Schwyzerörgeler Thomas Aeschbacher aus Langenthal.



Brassmusik auf hohem Niveau beim Neujahrskonzert der Oberaargauer Brass Band.

z.Vg.

Langenthal Die Symbiose mit dem Wurzelkünstler Thomas Aeschbacher war innovativ, amüsant, überraschend und befreiend. Dieser fühlte sich im Umfeld der Brass Band sichtlich wohl und konnte sein Sensorium für musikalische Überraschungsmomente voll zum Tragen bringen. Gastdirigent Daniel Bichsel brachte zusammen mit den Musikantinnen und Musikanten die ganze Palette des spielerischen Könnens zum Tragen und spannte einen gewaltigen Bogen zwischen voller Wucht und sensibel vorge-

tragenen Feinheiten, die nur herauszuholen sind, wenn die Bandmitglieder ihr Metier beherrschen und sie auf die Signale des Dirigenten eingehen. Eliane Schweizer führte mit ihrer tiefgründigen und einfühlsamen Moderation zum Leitmotiv Wurzelwerke kompetent durch das Programm. Das Publikum war begeistert. Richard Bobst

Theater «Es Grab mit Ussicht»

Die Theatergruppe Lindenblatt führt am Freitag und Samstag, 13. und 14. Januar in der Aula der Schulanlage Sonnhalde in Aarwangen jeweils um 20 Uhr das Theater «Es Grab mit Ussicht» auf.



Tickets unter www.yourticket.ch oder an der Abendkasse. Saalöffnung jeweils eine Stunde vor der Vorstellung.

z.Vg.

Aarwangen Der Comedy-Thriller «A Tomb with a View» wurde leicht gekürzt ins Schweizerdeutsch übertragen. Das von schwarzem britischem Humor getragene Stück verspricht ein mörderisches Spektakel mit vielen überraschenden Wendungen, indem niemand der ist, der er oder sie zunächst zu sein scheint. Eintritt: Erwachsene 20 Franken, ermässigt 17.-, «Tischli» 25.-, Kinder

& Jugendliche pro Altersjahr 1.-. Tickets: Vorverkauf www.yourticket.ch oder an der Abendkasse. pd

Party und Power nach der Pause im Jugendhaus

15 Jugendliche aus Langenthal haben die Chance gepackt: Gemeinsam mit den Coaches von ToKJO haben sie dem Jugendkulturhaus auf dem Mühleareal ein Lifting verpasst. Sie eröffnen das Haus als Treff am Freitag, 13. Januar ab 20 Uhr mit einer Party bei freiem Eintritt – und mit einem saftigen Power-Programm bis Ende Jänner. Die Kaffeemaschine im neuen «Lernkafi» inklusive.

Langenthal «Ig tue gärn für öppis Verantwortig übernä und ig finde mir sind es cools Team. Z'schöne am Jugendteam isch, dass me säuber cha mitbestimme über Zuekunft vor Jugendarbeit», sagt Julie. Sie ist wie ihre Kollegin Lia 15 Jahre alt. Die beiden jungen Frauen sind Teil des neuen «Jugendteams», das nach einer ToKJO-Zukunftswerkstatt mit 50 delegierten Jugendlichen aus allen Mittel- und Oberstufen-Schulhäusern der Stadt spontan entschieden

hat, das alte Langenthaler Jugendkulturlokal mit neuen Ideen zu füllen. Das Haus war seit dem Sommer als allgemeiner Treff bewusst ausser Betrieb. Die Kinder- und Jugendfachstelle ToKJO wollte so einer neuen Generation Jugendlicher die Möglichkeit geben, das Haus so eigenständig wie möglich in Besitz zu nehmen und wiederzueröffnen. Für Lia ein schönes Muss: «Ig findes cool, dass me säuber s'Programm cha bestimme und es denn au säuber cha bsueche. Es isch lustig, am Mittwochnachmittag nid dehome z'sy und es git hie Feins z'ässe.» So denkt auch Elena: «Es isch schön, die Zyt hie mit Fründe z'verbringe, wo au im Jugendteam si.»

Party und Programm

Am kommenden Freitag, 13. Januar, öffnen die Jugendlichen des Jugendteams «ihr» Haus für alle: Ab 20 Uhr bis Mitternacht steigt die Eröffnungsparty. Der Eintritt ist frei. Das Jugendhaus ist mittwochs von

12 bis 17 Uhr, donnerstags von 15 bis 18 Uhr und freitags von 15 bis 20 Uhr für Schülerinnen und Schüler der Mittel- und Oberstufe offen. Es kann chillt und gespielt werden. Es darf und soll im neu initiierten «Lernkafi» aber auch gemeinsam Hausaufgaben gemacht werden. Dazu hat das Jugendteam an den openhouse-Terminen die Räume der KULT-Bar reserviert. «Kaffeemaschine inklusive, wie es die Jugendlichen gewünscht und geplant haben», ergänzt Lea Kyburz von ToKJO mit einem Smiley samt Ausrufezeichen im Gesicht. Nicht vergessen: Am Mittwoch wird ab 12 Uhr gemeinsam gekocht und gegessen. Zudem wird das Jugendteam verschiedene Events, Kurse und Workshops anbieten. So für 5 Franken pro Stunde HipHop-Kurse für Jugendliche und Kinder. Oder einen kostenlosen Beauty-Workshop mit Snacks. Dazu ein flottes Monatsprogramm und alle News auf www.tokjo.ch. Beat Hugli



Dieses starke Team eröffnet das Langenthaler Jugendkulturhaus auf dem Areal der Alten Mühle am Freitag mit Party und viel Frauempower. Viele seiner neuen Aktivitäten brütete das Jugendteam am Esstisch aus.

z.Vg.